

## COMUNICADO N° 481 Domingo, 19 de junio del 2021.

En su informe emitido este fin de semana, el Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (MINSa) destaca, que se han detectado 1,565 pasajeros positivos con COVID-19 en el Aeropuerto Internacional de Tocumen, ello gracias a la vigilancia epidemiológica y genómica que se tiene en todos los puntos de entrada del país.

Según el reporte, desde que la terminal aérea retomó sus actividades en octubre del año pasado se han realizado 139,149 pruebas en los puestos habilitados en este aeropuerto.

El MINSa resalta además que en el registro de ayer sábado ingresaron, hasta el último corte, 2,754 personas, se aplicaron 1,120 pruebas y se detectó en las últimas horas 1 viajero positivo, quien fue trasladado a los hoteles hospitales para seguir los protocolos establecidos por el Estado panameño para el manejo control de la pandemia.

Del total de estos pasajeros que ingresaron al país, 25,877 provenían de los diversos países de Suramérica, al igual que de la India, Reino Unido y Sudáfrica y 245 fueron detectados con las variantes que circulan en estos países.

### Informe epidemiológico

En el mundo se registran 116,265,006 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 178,285,249 casos positivos por COVID-19 acumulados y 3,861,724 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.2%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 376,761 pacientes recuperados, 583 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 393,727.

A la fecha se aplicaron 7,997 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 7.3%.

En las últimas 24 horas se han registrado 6 defunciones, se actualiza 1 de fecha anterior, que totalizan 6,475 acumuladas, para una letalidad del 1.6 %.



# COMUNICADO

Los casos activos al día de hoy suman 10,491. En aislamiento domiciliario se reportan 9,925, de los cuales 9,527 se encuentran en casa y 398 en hoteles. Los hospitalizados suman 566 y de ellos 482 se encuentran en sala y 84 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).